

宮城丸 45日間の長期航海実習へ ～海洋類型2年・専攻科漁業科1年 ハワイ沖へ～



4日(水)、情報海洋科海洋類型2年生15名と専攻科漁業科1年生1名は、宮城丸での長期航海乗船実習に気仙沼港から出発しました。

出港式では、佐藤校長先生の激励の後、実習生代表(村上政謙くん)が挨拶し決意を述べました。式後、家族や友人らに見送られ、650トンの宮城丸はゆっくりと離岸しました。

途中、石巻工業港で県水産高校専攻科1年生2名を乗せてからハワイ沖へ向かい、12回のマクロ縄綱(はえなわ)操業実習を行う予定です。その後、ホノルルで研修を行い気仙沼に帰港します。気仙沼港での水揚げは11月16日(木)の予定です。



復興のシンボル・スベシヤリストを目指して
気仙沼向洋高校
通信

29年10月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0064
気仙沼市九条213-3
(気仙沼高第2運動場)
TEL 0226-22-1131
平成29年11月1日発行

小学校へ出前授業 機械技術科3年生

19日(木)、機械技術科3年生8名の生徒が講師役となった出前授業が、近隣の九条小学校で行われました。小学校でのプログラミング教育は、新学習指導要領に盛り込まれることになっています。今回は、ロボットのプログラミングを指導しながら九条小学校おもしろサイエンスクラブに所属する4～6年生21名の小学生と楽しく交流し素敵な時間を共有しました。



気仙沼市産業まつり さんま缶詰販売会



22日(日)「第33回気仙沼市産業まつり」が気仙沼市魚市場で開催されました。「気仙沼市で生産される優良な物産を展示・販売することにより、全国に向けて復興の様子を発信し、物産品の一層の販路拡大と地場産業の振興を図る」ことが開催趣旨です。

本校からは、産業経済科3年生7名が参加し、実習で製造した『向洋名物・さんま缶詰』の販売を行い、多くの皆様にさんま缶詰をPRする素晴らしい機会となりました。

実習で製造したさんま缶詰のPR
大人気で多くの皆様にお買い上げいただきました

相撲新人 東北大会

21日(土)、岩手県八幡平市にて高校相撲東北大会が開催されました。9月に行われた宮城県大会を見事に突破し、団体戦と個人戦(機械技術科2年芳賀くん)に臨みました。団体戦は20チーム中15位、個人戦は初戦敗退と振るいませんでしたが、選手たちは持てる力を発揮し健闘しました。



ロボット相撲 東北大会

9月24日(日)、山形市にて第29回全日本ロボット相撲大会東北大会が開催されました。本校のハイテククラブの生徒が参加し健闘しましたが、上位入賞はなりませんでした。



11月の主な行事

- 11/12(日)みやぎ産業教育フェア
- 11/13(月)向洋祭代休
- 11/14(火)防災学習③(火災避難訓練)
- 11/16(木)宮城丸帰港・下船式
- 11/24(金)第3回定期考査(～29まで)

PTA研修旅行



集合写真(遠野ふるさと村)

9月24日(日)、保護者・先生方総勢36名が参加しました。今年は「とのお物語館」や「遠野ふるさと村」など遠野をメインに見学した後、紫波ワイナリーに移動し、園内にてぶどう狩りを行いました。好天に恵まれ、素敵な時間となりました。

同窓会ソフトボール大会 ～第30回記念大会～



集合写真(閉会式後)

14日(土)、秋晴れの下、本校グラウンドで開催されました。開会式で同窓会長の村上進さまから、ご挨拶いただいた後、4チームに分かれ「第30回記念大会」が盛大に行われ、同窓生同士の親睦を深める事ができました。